



Jésus nous a demandé de faire connaître l'Évangile

Après sa résurrection, Jésus a rendu visite à ses apôtres. Il leur a donné à manger du poisson et du pain.

Jésus a demandé à Pierre : « M'aimes-tu ? »

Pierre a répondu oui. Puis Jésus a dit : « Pais mes agneaux. »

Jésus lui a ensuite demandé deux autres fois : « M'aimes-tu ? »

Les deux fois, Pierre a répondu oui. Et les deux fois, Jésus a dit : « Pais mes brebis. »

Pierre a appris que Jésus lui demandait de faire connaître l'Évangile. Jésus est notre berger et nous sommes ses brebis.

Nous montrons notre amour pour Jésus en aidant les autres à le connaître et à le suivre. ●

Enlève cette page et plie-la en deux. Tiens ensuite l'image en l'air pendant que tu racontes l'histoire.



Retrouve cette histoire dans Jean 21:15-17.

